

Ercros recibe el primer premio Pilot 2019 a la excelencia logística



Ercros ha recibido el primer premio Pilot 2019 en la categoría de grandes empresas por la excelencia logística aplicada en su fábrica de Sabiñánigo. El galardón, concedido por el Gobierno de Aragón, a través del Instituto Aragonés de Fomento (IAF), fue entregado este martes en Zaragoza por la consejera de Economía, Industria y Empleo del Gobierno aragonés, Marta Gastón, al director de la fábrica de Ercros en Sabiñánigo, Luis Gállego.

Los criterios de evaluación del certamen se basan en la estructura y planificación de la cadena de suministro; la asignación óptima de recursos; las necesidades de servicio al cliente; la comunicación, el intercambio y análisis de información, y la organización interna e importancia de la función logística.

La fábrica de Ercros en Sabiñánigo, que acaba de cumplir cien años, es una de las plantas con mayor tradición en el tejido empresarial aragonés y el mayor fabricante nacional de clorato sódico, clorito sódico y ATCC, y un importante fabricante de cloro y sosa cáustica. Sus productos tienen aplicaciones en los sectores textil, alimentario, de los detergentes, agrícola, papeleros y de tratamiento de agua de piscinas.

Zaragoza, 8 de mayo de 2019